

Georg Westermanns Herbstneuerscheinungen

Zwei spannende Reisedenkmäler

Lauge Koch Um Grönlands Norden

Aus dem Dänischen von Elise von Hollander-Lossow. Mit 76 Abbildungen auf Tafeln und einer Karte. 209 Seiten. Gr. 8°. Ganzleinen M. 8.—

Politiker schreiben: „... Seine wissenschaftlichen Resultate machten ihn zum Ehrenmitglied vieler gelehrter Gesellschaften der Welt, aber schwerlich wird er wieder eine Expedition unternehmen, bei der das Abenteuer wie hier seine Stirn wie eine Glorie umgibt, und schwerlich wird er wieder ein Buch schreiben, das so fesselnd und so männlich ist wie „Um Grönlands Norden“.



Frederick A. Cook Zum Mittelpunkt der Arktis

Neubearbeitung. Verdeutsch und herausgegeben von Erwin Boldmann. Mit 43 Abbildungen und Karten. 385 Seiten. Gr. 8°. In Ganzleinen M. 11.—

Arktis und Nordpol stehen unausgesetzt im Vordergrund aller geographischen Belange — und gerade angesichts der modernen Unternehmungen dürfte den Schilderungen früherer Pioniere, deren schwierige und gefährvolle Erkundung nur allein wissenschaftlicher Forschung und Erkenntnis galt, weitest Interesse entgegengebracht werden.



Erwin Boldmann hat die von ihm derzeit übertragenen Berichte Dr. Cooks einer geschickten Neubearbeitung unterzogen, indem er den Polstreit gänzlich ausmerzte. Hierdurch treten die meisterhaften Schilderungen von Natur, Szenerie und Leben in der Arktis umso wirkungsvoller hervor.



Georg Westermann / Braunschweig / Berlin W 10 / Hamburg